

EE UU Muere Madeleine Albright, jefa de la diplomacia con Clinton **P10**



TENIS Barty, la número uno mundial, anuncia su retirada a los 25 años **P36**



GUERRA EN EUROPA. DÍA 29

Ucrania resiste un mes después

Las tropas de Putin provocan destrucción pero no logran avances en la ocupación del país



Población civil de Odesa recibía ayer instrucción en uso de armamento para resistir a las tropas rusas. / STEPAN FRANKO (EFE)

M. R. SAHUQUILLO / L. DE VEGA
Dnipró / Kiev
La invasión de Ucrania no ha sido el paseo que esperaba el Kremlin. La guerra de Vladimir Putin cumple un mes con las negociaciones estancadas y sin apenas avances de las tropas rusas desde hace días. Pero el presidente ruso ha pasado a aplicar una política de tierra quemada para subyugar a Kiev con todo su potencial destructivo. Las fuerzas ucranianas

mantienen una feroz contraofensiva y resisten —como la ciudadanía, que ha aprendido a vivir bajo las bombas—, pero con un coste altísimo. La crisis ha causado la

DMITRO KULEBA Ministro de Exteriores de Ucrania

“Rusia pagará sus crímenes de guerra durante décadas”

P4

muerte de al menos 900 civiles, según un cálculo que Naciones Unidas asume que se queda corto. Y un éxodo masivo: unos 3,5 millones de refugiados en otros

países y 6,5 millones de desplazados internos.

El ensañamiento y la devastación en ciudades como Mariupol y Járkov están motivados por la falta de impulso de las fuerzas rusas, con grandes problemas logísticos, de moral y de movimiento.

El representante ante la ONU para el cambio climático, Anatoli Chubáis, ha abandonado Rusia. Es el primer alto cargo que renuncia por la guerra. **PÁGINAS 2 A 8**

Rabat reabre el tráfico aéreo y marítimo con España tras el giro en el Sáhara

El Congreso niega su apoyo a Albares ante su visita a Marruecos

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
El ministro de Exteriores, José Manuel Albares, anunció ayer la “normalización completa” de las conexiones marítimas y aéreas con Marruecos, pero no, por el momento, las terrestres. Una mayoría del Congreso advirtió al ministro de que no cuenta con su apoyo sobre el Sáhara. **PÁGINA 19**

El embajador de Nicaragua ante la OEA repudia la “dictadura” de Daniel Ortega

C. SALINAS MALDONADO, **México**
El embajador de Nicaragua ante la Organización de Estados Americanos (OEA), Arturo McFields Yescas, denunció ayer la “dictadura” de Daniel Ortega y reclamó la liberación de los más de 170 presos políticos en el país. **PÁGINA 11**

Sánchez ofrecerá más ayudas al transporte al recrudecerse el paro

Los pescadores vuelven a faenar tras su reunión con Planas

R. MUÑOZ / C. GALINDO, **Madrid**
El Gobierno ha convocado para hoy al sector del transporte para “abordar de forma concreta y decidida medidas eficaces” que palien el alza del combustible, anunció la ministra de Transportes, Raquel Sánchez. El Ejecutivo está

dispuesto a ampliar y concretar las actuaciones, tras anunciar ayudas directas de 500 millones de euros, ante el impacto del paro de los transportistas en el aparato productivo. CEOE y Cepyme alertaron del peligro de una “gran crisis económica y social”. Otro co-

lectivo movilizado, el pesquero, puso fin anoche al paro tras reunirse con el ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas. Y UGT y CC OO convocaron manifestaciones en distintas ciudades para exigir soluciones a la inflación. **PÁGINAS 38 A 40**



Marcha de camioneros, ayer en la M-40 de Madrid. / DAVID EXPÓSITO

El Ejecutivo se da siete días para salir del agujero del malestar social **P16**